



MUNICIPAL

Gazette

MUNICIPALE
DE—OF

Montreal

Troisième année No. 42
Third year November

19 Novembre 1906
November

Les abonnements sont reçus chez
Le Trésorier de la Ville de Montreal,
Hôtel de Ville

Les autres communications doivent
être adressées au directeur de
"LA GAZETTE MUNICIPALE"
Hôtel de Ville

Forward subscriptions to
The City Treasurer of Montreal
City Hall

All other communications should be
addressed to the managing-editor of
"The Municipal Gazette"
City Hall

TELEPHONE: MAIN 4240

Paraît le lundi matin
Published every Monday
morning

Abonnements \$2 par an
Subscriptions \$2 a year

Payables d'avance
Payable in advance

Organe officiel de la Corporation
de la Ville de Montréal

Official organ of the Corporation
of the City of Montreal

CANADA

FOURNITURE DE LA LUMIÈRE ÉLECTRIQUE

Offre de la "Saraguay Electric Light & Power Co."

Montréal, 5 novembre 1906.

A Monsieur le Maire et Messieurs les Echevins de la Ville de Montréal.

Messieurs,

Nous avons lu hier dans les journaux que la Commission chargée de négocier avec la "Montreal Light, Heat & Power Company," était favorable à accorder une franchise exclusive de 30 ans à cette Compagnie. Nous ne chûmes attendions pas à ce qu'un pareil privilège fût accordé; et nous vous demandons en conséquence la permission de vous adresser nos objections à l'octroi de ce privilège.

Nous nous permettons d'abord de porter à votre connaissance que la "Saraguay Electric Light & Power Coy," incorporée par lettres patentes au mois de mai dernier avec un capital de \$250,000, fournit actuellement la lumière aux villes et villages de Saint-Laurent, de Cartiermière et de Bordeaux, et est à construire présentement une ligne à Ahuntsic. Nous sommes heureux de pouvoir affirmer que tous nos clients se déclarent entièrement satisfaits de notre service. Nous vendons la lumière à $\frac{3}{4}$ de un cent par heure-Ampère avec 35% d'escompte.

Lorsque nous avons fait l'organisation de notre Compagnie, c'était l'intention des promoteurs de fournir la lumière et la force motrice aux citoyens de Montréal, dès que les circonstances favorables le permettraient. Mais, dans les circonstances actuelles, nous avons décidé à l'unanimité du Bureau de Direction de porter immédiatement le capital de la Compagnie à un million de dollars (\$1,000,000) et de demander les privilèges suivants à votre Conseil:

Considérant que notre Compagnie a fait des frais considérables en vue de fournir la lumière et le pouvoir aux citoyens de Montréal, il devrait lui être permis de fournir le courant électrique à une des conditions suivantes:

- 1°— $\frac{3}{4}$ de un cent par heure-Ampère avec 35% d'escompte.
- 2°— $\frac{3}{4}$ de un cent par heure-Ampère avec 30% d'escompte et un bonus à la Ville de 5% sur les recettes brutes.
- 3°— $\frac{3}{4}$ de un cent par heure-Ampère moins 30% d'escompte aux clients, avec imposition à notre Compagnie des mêmes conditions que celles imposées à la "Montreal Light, Heat & Power Coy."

Si c'est réellement l'intention du Conseil d'accorder une franchise exclusive à la "Montreal Light, Heat & Power Coy," nous croyons qu'une exception devrait être faite en notre faveur, puisque notre Compagnie est en pleine existence. Il est vrai que nous n'opérons pas actuellement dans les limites de la Ville, mais vous devez considérer que ce n'est là qu'une question de jours, attendu que, probablement sous bref délai, toutes les municipalités que nous opérons seront annexées à Montréal.

De notre Compagnie la Ville retirerait autant de bénéfice, sinon plus, qu'elle en retire de la "Montreal Light

SUPPLY OF ELECTRIC LIGHT.

Offer of the Saraguay Electric Light & Power Co.

Montreal, November 3rd 1906.

To His Worship the Mayor and Aldermen of the City of Montreal.

Gentlemen,

We noticed in yesterday's papers that the Committee, appointed to negotiate with the Montreal Light, Heat & Power Company, was favorable to granting a 30 years exclusive franchise to that Company. We did not expect that such a privilege would be granted, and therefore beg to file our objections to the granting of such privilege.

In support of our objection we beg to inform you that the Saraguay Electric Light & Power Company was incorporated by Quebec Letters Patent in May last, with a capital of \$250,000, and now furnishes light to the town and village of St. Laurent, Cartierville and Bordeaux. We are now building a line in Ahuntsic and are pleased to say that all our customers have declared themselves perfectly satisfied with our light, the rate charged being $\frac{3}{4}$ of a cent per Ampere-hour less 35% discount.

When the Company was organized, it was the intention of the promoters to furnish light and power to the citizens of Montreal as soon as circumstances would permit; but, under present conditions, our Board has unanimously decided to raise the capital of the Company to a million dollars (\$1,000,000) and to ask from your Council the following privileges:

Considering that our Company has gone to considerable expense with a view to furnishing the light and power to the citizens of Montreal, it should be allowed to furnish electric current under one of the following conditions:

- 1°— $\frac{3}{4}$ of a cent per Ampere-hour less 35% discount;
- 2°— $\frac{3}{4}$ of a cent per Ampere-hour less 30% discount and 5% bonus to the City on the total earnings;
- 3°— $\frac{3}{4}$ of a cent per Ampere-hour less 30% discount, and to impose on the Company the same conditions as those imposed on the Montreal Light, Heat & Power Company.

If it is really the intention of the Council to grant an exclusive franchise to the Montreal, Light, Heat & Power Company, we believe that an exception should be made in our favor, as we are now an existing concern. It is true we do not actually operate in the limits of the City, but you must consider that this is only the matter of a day as probably very soon all the municipalities, we now operate, will be annexed to the City.

The City would surely derive as much profit, if not more from our concern than it would get from the Mont-